
自治会総合情報誌 

NASCA 
 

２０１３年度 

前期自治委員会総会開催！！  
⇒学生自治会のこれから半年間の活動が決まります！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

その答えが今、解き明かされる！！！ 
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GO!!! 

 

府大と市大の統合の話はどうなったの？？ 
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自治総に参加して、 

より良い学生生活を作っていきましょう！ 

 

 2013年度前期自治委員会総会 

  場所：Ｂ1棟 東大教室 

  日程：6月20日 木曜日 

  開場時間：17時55分 

自治委員会総会（以下、自治総）とは、学生自治会が「学生とともに、より良い学生生活

を実現する」ことを目的にこの半年間で学生自治会が行ってきた活動、およびこれから半年

間で学生自治会が行っていく活動が本当にその目的にかなっているのかを学生の皆さんに

判断してもらうための場のことです。 

学生自治会は学生のお金を預かってそのお金で活動しています。そのために皆様にはその

お金の使われ方を知る権利があり、学生自治会にはそれを知らせる義務があります。 

自治総は学生自治会の活動内容や予算の使い方を報告し参加者の承認を得る場で

す。また自治会の短期的な活動を決定する次期中央執行委員会の役員選挙も行われま

す。 

自治総の詳しい内容については p.３をご覧ください。 

 

 

自治委員会総会とは！ 
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自治委員会総会への招待 

 

以下に、自治委員会総会にて行われる主な内容を説明します。 

 

主な内容 

・ 決議案提議 

学生自治会のこれまでの半年間の活動報告と、これからの半年間の活動方針を示した

決議案を提示します。これまでの半年間の活動内容は本冊子ｐ.4に掲載しています。 

・ 決算報告・予算案提議 

みなさんからお預かりした自治会費がこれまでの一年間でどのように使われたのかを

報告し、次の一年間でどのように使うのかを示した予算案を提示します（ｐ.6参照）。 

・ 全体を通した質問回答および質疑応答 

各報告、提議について、それぞれ質問回答・質疑応答の時間を設けています。疑問に

思うことや意見があれば、気軽に質問してください。 

・ 採決 

上で説明した提議で示された決議案と予算案が本当に「学生とともに、よりよい学生

生活を実現する」という目的に沿っているのかを判断してもらいます。学生自治会は

ここでみなさんに賛成・承認された案に沿って、半年間活動していきます。 

・ 次期中央執行委員会役員選挙 

学生自治会の短期的な活動を決定し、執行する中央執行委員会の役員を決める選挙を

行います。 
 

学生生活をより楽しく過ごすために、自治委員会総会に参加し、 

自治会活動について考えましょう！ 
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【要望書に関する活動】 

昨年、中百舌鳥・りんくうキャンパスの学生を対象とした大学に対する意見や

要望を募るアンケートを行い、その結果を元に要望書案を作成しました。以下は

その後の要望書に関する活動です。 

(1) 要望書説明会を行いました。 

要望書に関する説明会を大学の各部局の担当者などを対象に実施し、要望・意

見をまとめた意見集を大学執行部に提出しました。 

(2) 要望書公開回答の実施を大学に要請しました。 

大学と学生自治会の打ち合わせの結果、今年度は学生自治会と大学担当者との

話し合いで、回答を行うということになりました。 

(3) 生活協同組合に対する要望・意見を生活協同組合へ提出しました。 

生活協同組合に対しての学生の意見をまとめ、生活協同組合に提出しました。 

【学生団体連絡会議】 

学生自治会は月に一度、学生団

体連絡会議を行い以下のことを実

行してきました。 

(1) 全学新歓実行委員会・七夕祭実

行委員会に対して、活動場所とし

て自治会室を提供する、役員が実

行委員として参加するなどといっ

た協力を行ってきました。 

(2) 入学式のクラブ紹介に関して調

整を行いました。しかし、入学式

当日は、天候悪化のため、当初の

予定を変更し、各クラブの代表に

よる簡単な紹介を行いました。 

また、新歓時期にクラブなどに

過度な勧誘活動を行なわないよ

う書面で通達を行いました。 

 

【情報宣伝・情報収集に関する活動】 

学生自治会は、『NASCA』やポスターな

どの情報宣伝手段を活用し、学生生活に

関わる情報の宣伝を行ってきました。ま

た、学生自治会は意見箱や各団体との話

し合いなどを通じて情報収集を行い、学

生の意見や大学に関しての情報を収集

しました。 

【りんくうキャンパスに関する活動】 

りんくうキャンパスで活動する学生の

大学や学生自治会に対する意見を集める

ため、『NASCA』やポスターを通じての情

報宣伝、意見箱を通しての情報収集を行

ってきました。 

学生自治会のこれまでの活動 
学生自治会が2012年度後期自治委員会総会から 

 現在まで行ってきた活動を紹介します 
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【立て看板管理局】 

(1) 立て看板を安全かつ円滑に利用できるよう、立て看板の日頃の管理・運用を行い

ました。 

(2) 立て看板の場所割り会議を行ない、立て看板の設置場所の割り振りや、立て看

板・ステージバックマニュアルの配布を行いました。また、利用団体に対して立て

看板の講習会を行いました。 

(3) 5月14日に行われた、友好祭のフリーマーケット出展者会議にて、注意喚起のビ

ラ配布を行うなど、立て看板を安全に運用するための対策を行いました。 

【大型PA再購入実行委員会】 

大型PA再購入実行委員会の構成団体として、大型音響機器の現状確認や次回の再

購入が円滑に行われるよう話し合いを進めてきました。 

【ステージ管理委員会】 

学生自治会はステージ管理委員会の構成団体として、ステージの現状確認や再購

入などに関する話し合い、ステージの管理業務、新歓時期のステージ利用の調整を

行いました。 

【大学運営に関する活動】 

学生自治会は、大学運営が大学執行部の意向のみで行われることのないよう、大

学へ学生の声を届け、また、学生にそれらに関する情報を発信してきました。 

(1) 前年度の学域・学類制の導入に関して、学生に不具合が生じていないか情報収集

を行い、確認しました。その結果、進級時の専攻選択の際、希望の専攻に進むこと

が難しいといった不都合がありました。 

(2) 大学の中長期の運営計画には学生に影響の大きな項目があるため、これらの運営

計画を注視してきました。 

(3) 2013年1月18日に新大学構想会議より府大と市大の統合に関しての提言が出され

ました。 

このように、変革が学生に十分な説明がないまま行われ、学生に不都合が生じる

ことがあってはなりません。そこで、学生自治会は大阪府および大阪市のウェブサ

イトなどを通じて情報収集を行いました。そこで得られた情報は、『NASCA』などを

用いて情報の発信を行いました。 
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 学生自治会は「学生とともに、よりよい学生生活を実現する」ために活動しており、その活

動のために学生のみなさんから自治会費を預かっています。 

 したがって、学生のための自治会費をどのように使うか、みなさんとともに考えて決定する

必要があります。 

 前期自治委員会総会では会計に関して、まず昨年度の『決算報告』とそれを踏まえた『予算

案提議』を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学生のみなさんの意見が、自治会活動や自治会費の使い方を〝学生のため″のものにします。

自治委員会総会に参加することで、自治会活動や自治会費についての理解が深められますので、

ぜひ参加してどんなことでも意見を発してください。 

 そして、ともに〝よりよい学生生活″を目指し、実現していきましょう。 

 

会計監査報告 

１年間の会計について、
その内容が適正か、ま
た会計に誤りがなかっ
たかを監査し、その結
果を報告します。 

 

質問受付・回答 

会計に関して、担当者が
質問を受け付け、その後
全ての質問に対し回答を
述べます。 

 
 

 

 

採決  

自治会費の使用目的が
学生のために適切なも
のかどうかを学生のみ
なさんに判断してもら
います。 

決算報告とは… 

昨年度の前期自治委員会総会で承認された予算案をもとに、１年間で自治会費をどのよ

うに用いたかを報告します。 

―これまで１年間の自治会費の使用例― 

・クラスオリエンテーションにおいて１回生に配布した、パンや飲み物の費用 

・リソグラフの新調費 

 

予算案提議とは… 

これから１年間どのように自治会費を使うのかを提案します。 

 

 みなさんの貴重な意見を、ぜひ自治委員会総会にて！ 
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『新大学推進会議』！？ 
 

 

みなさんは府大と市大が統合されようとしているのを知っていますか？いま、大阪府と大阪市の間で府大と市

大の統合についての話が進められており、その概略図が次のように公開されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
しばらく進展の見えなかった新大学構想会議ですが、最近になって『新大学推進会議』なるものが話し合われて

いるそうです。この新大学推進会議で新大学についての詳細が決定すると、本学はいよいよ大学統合に向けて動

き始めることになります。詳しくは府市統合本部会議のHPなどをご覧になってください。 
 

新大学推進会議 
会議名 出席者＜府大＞ 出席者＜市大＞ 

新大学推進会議 
奥野理事長兼学長 

他、理事・副学長ら5名 

西澤理事長兼学長 

西河理事兼病院長 

他、理事・副学長ら5名 

理学・工学・農学分野 

検討部会 

竹内副学長 

他、研究科長ら5名 

宮野理事兼副学長 

他、研究科長ら4名 

人文科学・社会科学・ 

生活科学・リハビリ分野 

検討部会 

辻理事兼副学長 

他、副学長・研究科長(経・現シス)ら4名 

桐山理事兼副学長 

他、副学長・研究科長(商・経・創)ら3名 

辻理事兼副学長 

他、研究科長(人社・総リハ)学域長(現シス・

地保)ら4名 

宮野理事兼副学長 

他、研究科長(生)ら3名 

医学・看護分野 

検討部会 

杉村副学長 

他、副学長・研究科長(看)ら3名 

桐山理事兼副学長 

他、研究科長・教授(看)ら3名 

共通教育検討部会 

(教員養成) 

前川副学長ら3名 

(教員養成) 

桐山理事兼副学長ら3名 

(共通教育) 

前川副学長ら4名 

(共通教育) 

桐山理事兼副学長ら5名 

大学運営検討部会 村田理事兼総務部長ら5名 浅井大学運営本部長ら5名 

府市統合本部会議HP：http://www.pref.osaka.jp/daitoshiseido/togohonbu/index.html 

新大学 

・工学域       ・生命環境科学域 

・現代システム学域 ・人間科学域 

・理学部       ・法学部 

・医学部       ・文学部 

・経済学部      ・商学部 

・獣医学部      ・看護学部 

・地球未来理工学部 

大阪府立大学 

・工学域       ・生命環境科学域 

・現代システム学域 ・地域保健学域

大阪市立大学 

・理学部 ・工学部 

・医学部 ・法学部 

・文学部      ・経済学部

・商学部 ・生活科学部 
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以下は、12～5月に来た質問・意見と、それに対する学生自治会の回答となっています。 

また、学生の質問・意見は原文をそのまま掲載しております。 

回答の方、遅くなってしまい大変申し訳ありません。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 意見箱に付属している「意見記入用紙」に学生自治会や大学に対しての意見などを記入するだ

けです。この「意見記入用紙」は学生自治会のHPからもダウンロードできますのでそちらもご活用

ください。 

学生自治会HP→http://zichikai.ehoh.net/ 

☆意見の投函方法☆ 

生命環境科学部獣医学科3回生の方からの

意見： 

 いつからか、りんくうキャンパスのクラブ室、

および学生会館の使用が～24時ではなく～

21時へと変わってしまいました。試験勉強の

ためにも、せめてクラブ室・学生会館だけで

も試験前には申請すれば24時まで勉強でき

るようにしてもらえませんか?集中して勉強で

きるような環境が欲しいです。 

学生自治会からの回答： 

 大学に伝えました。回答をお待ちください。 

4回生の方からの意見： 

 カラスがたかるので、ノラ猫へのエサやりを

やめるようにしてほしい。 

学生自治会からの回答： 

 大学に伝えました。回答をお待ちください。 
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理学部情数学科4回生の方からの意見： 

 学生会館で楽器を演奏をしている人がいる

が、とてもうるさく非常に迷惑なのでやめさせ

てほしい。 

学生自治会からの回答： 

 該当の部活に注意しました。今後またこの

ようなことがあるようでしたら意見をお願いし

ます。 

現代システム科学域環境システム科学類 

1回生の方からの意見： 

教室があついのでなんとかしてほしいです。 

学生自治会からの回答： 

 大学に伝えました。回答をお待ちください。 

獣医学科3回生の方からの意見： 

 ロッカーに長ぐつ・教科書・解培セットなど

を入れることができません。中に入れる棚を

無料配布するか、ロッカー事態を変えてくださ

い。 

学生自治会からの回答： 

 大学に伝えました。回答をお待ちください。 

生命環境科学部獣医学科3回生の方からの

意見： 

① りんくうキャンパス食堂のウォーターサー

バーを24時間使用できるようにしてほしいで

す。 

（せめて18時くらいまでは使用したいです。） 

 

② 中百舌鳥キャンパスの食堂よりりんくうキ

ャンパスの食堂は、メニューも少ない、価格も

高いです。 

より、学生が食堂を利用したくなるように改善

して欲しいです。 

学生自治会からの回答： 

 大学に伝えました。回答をお待ちください。 
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＊落丁、乱丁本はお取替えします。学生自治会室までお越し下さい。 

 

 要望書とは・・・ 
 学生自治会が本学の学生を対象に学費や講義、設備

などに関するアンケートを行い、そこで寄せられた学

生の大学に対する要望・意見をまとめたものです。 
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